

Lunes 24 de febrero de 2020

Reforma Analizarán outsourcing 'sin límite de tiempo'

Verónica Gascón Cd. de México (24 febrero 2020).- El presidente de la Junta de Coordinación Política, Ricardo Monreal afirmó que el dictamen sobre la regulación del outsourcing será discutido artículo por artículo, por lo que se abrió una mesa sin límite de tiempo para lograr acuerdos. "Vamos a discutir artículo por artículo, no nos vamos a mover hasta que tengamos un acuerdo, todos juntos. Soy de los que piensa que sí podemos lograrlo y por eso este esfuerzo plural que realizamos es encomiable y a todos les agradezco que puedan hacerlo. "Tendremos una mesa sin límite de tiempo, nos declaramos en sesión permanente y estableceremos los días para la discusión hasta que agotemos los 12 artículos que contiene el Dictamen", dijo el senador. P.C. STPS, outsourcing, empleo Ven en Dls. 62 precio de crudo en 2020

Reuters Nueva York, Estados Unidos (24 febrero 2020).- Bank of America espera que los precios del crudo Brent promedien 62 dólares por barril en 2020, con riesgos a la baja a mediano plazo debido a la desaceleración del crecimiento global, las incertidumbres de la guerra comercial y el brote de coronavirus. El crudo Brent bajaba 2.37 dólares, o 4.1 por ciento, a 56.13 dólares por barril hoy, mientras que los futuros del crudo estadounidense caían 2.08 dólares, o 3.9 por ciento, a 51.30 dólares por barril, en medio de fuertes aumentos en los nuevos casos de coronavirus reportados en Irán, Italia y Corea del Sur. Los inversionistas se mostraban preocupados por el comportamiento de la demanda en este contexto. P.C. sector energético, crudo Brent, precios Toca precio del oro máximo de 7 años

Bloomberg Nueva York, Estados Unidos (24 febrero 2020).- El oro rondaba los mil 700 dólares la onza, extendiendo su recuperación a su más alto nivel en más de siete años, a medida que los inversionistas apostaban a activos refugio en medio de crecientes preocupaciones de que el coronavirus podría convertirse en una pandemia global. El centro financiero de Italia está en un bloqueo virtual a medida que el brote se extiende más allá de China, lo que aumenta las preocupaciones de desacelerar el crecimiento económico mundial. Los operadores están cargando las apuestas que los bancos centrales intervendrán para apoyar a la economía mediante la reducción de los costos de los préstamos, una medida que ayudaría a aumentar el atractivo del oro sin intereses. El cobre y otros metales industriales cayeron. P.C. sistema financiero, metales preciosos, oro Ronda recesión a Italia por coronavirus

EFE Roma, Italia (24 febrero 2020).- Italia corre el riesgo de entrar en recesión si no consigue controlar pronto el coronavirus, que ha dejado ya seis muertos y más de 200 infectados en Lombardía y Véneto, dos regiones que representan un tercio del Producto Interno Bruto (PIB) del país. "Las dos regiones valen por sí mismas 550 mil millones de euros, el equivalente al 31 por ciento del PIB de Italia, y representan el 40 por ciento de las exportaciones. Si dividimos esos 550 mil millones entre 12 meses y hablamos de que se bloquee la actividad productiva durante solo un mes, estamos refiriéndonos a pérdidas de miles de millones de euros", explicó el economista Andrea Giuricin, que ha sido consultor para el Banco Mundial. P.C. Italia, economía mundial, coronavirus, recesión Tiene inflación anual mayor avance en 13 quincenas

Ernesto Sarabia Cd. de México (24 febrero 2020).- En la primera mitad de febrero, el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) avanzó 0.12 por ciento quincenal y esto llevó a una tasa anual en la inflación de 3.52 por ciento, según información del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). La variación anual resultó la más elevada desde la segunda quincena de julio de 2019, cuando fue de 3.72 por ciento. Esto no obstante que el aumento en los precios al consumidor resultaron menores a lo esperado por el consenso de Bloomberg, el cual había previsto un incremento quincenal de 0.16 por ciento y de 3.56 por ciento anual. Detrás de la variación del INPC estuvo un aumento quincenal de 0.22 por ciento en el índice de precios subyacente y de 3.69 por ciento con respecto a la primera quincena de febrero de 2019. P.C. INEGI, inflación Ganan mercado autos usados importados

Moisés Ramírez Monterrey, México (24 febrero 2020).- En la carrera por el mercado automotriz, la importación de vehículos usados sigue avanzando al grado que el año pasado representaron el 12.1 por ciento del total de autos nuevos vendidos en el País. La Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA) advirtió que esas unidades están siendo importadas con papelería falsa. Las cifras más recientes del organismo revelan que al cierre del 2019 fueron importados 159 mil 446 vehículos usados, 12.5 por ciento más respecto a las 141 mil 752 unidades de 2018. P.C. AMDA, industria automotriz, autos, ventas importaciones El Economista Agroindustrias de Puebla cancelan viaje a China Producción de crudo tiene su primer enero positivo en siete años Comercio agro México-EU creció 6% en el 2019 AMLO ofrece revisar pensiones y acabar con corrupción en el Infonavit CEESP recomienda apoyar y fortalecer a la Conamer para evitar corrupción Impacto del coronavirus en el PIB de EU aún es incierto: Casa Blanca Ministros del G20 ven signos de repunte del crecimiento económico mundial para 2020 y 2021 ASF detecta a más de 24,000 personas que reciben pensión doble Industria de TI, positiva ante implementación del T-MEC EU,

“desesperado” por migrantes La Jornada Coronavirus desploma al peso y a la BMV Banco central chino lanza medidas ante crisis de coronavirus; cae el euro ASF: la reforma a pensiones debe priorizar alza a la cuota obligatoria FMI: la recuperación económica es “frágil”; Se encarecen alimentos y servicios; repunta la inflación 0.12% Advierte FMI que Covid-19 pone en riesgo economía mundial Sin apoyo, productores de maíz que generan 70% del grano En su nivel más alto en 15 meses, la producción de crudo en el país Excelsior López obrador buscará resolver el problema de las pensiones en México ¿Ya no quieres pagar renta? Inflación eleva 0.13% el precio de la vivienda propia Vigilancia de Semar cuesta más a Pemex; gasto aumentó 51% entre 2018 y 2019 Panamá vuelve a ser un paraíso fiscal: UE Outsourcing legal, apoyo a competitividad; el IMCO hace propuesta Milenio Inflación llega a 3.52%, la más alta desde julio de 2019: Inegi Shell lleva una tendencia de precios a la baja: Profeco Bolsa mexicana se hunde a su mínimo nivel del año por coronavirus de China Profeco afirma que hay monopolio en gas natural Aportan las mujeres 26 mil 300 mdp diarios a la economía formal Tecnología, datos y contenido, las claves del ‘marketing’ actual El País Cuenta atrás para tener un plan de igualdad Casi el 60% de los coches de segunda mano que se venden en España tienen más de 10 años ’;Innomatización’; innovar ante la

oportunidad de automatizar La era digital topa con la barrera de la productividad Un nuevo sistema fiscal para el siglo XXI